



**16 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2254**

**Prix NC**

**Rueil Malmaison**

Maison à vendre (92500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A l'abri des regards, cette magnifique propriété compte 3 maisons sur un terrain de plus de 6000m<sup>2</sup>. La maison principale construite en 1898 a une surface totale de 431m<sup>2</sup> (331m<sup>2</sup> Carrez). Totalement rénovée en 2009, elle offre un confort total. Au rez de chaussée, une grande entrée dessert la salle à manger et le salon. Une grande cuisine ouvre sur une belle terrasse, qui domine la piscine en mosaïque (15m x 4,5m) et le jardin à la française. Le terrain de plus de 6000m<sup>2</sup> compte des arbres centenaires, une roseraie, un verger, un potager, un tennis en Classic Clay et un terrain de pétanque. Le 1er ...

This house is a true gem, for sale in Rueil Malmaison (bords de seine). Out of sight, this magnificent property has 3 houses on a plot of more than 6000m<sup>2</sup>. The countryside 15 minutes from l'Etoile. The main house built in 1898 has a total surface area of 431m<sup>2</sup> (331m<sup>2</sup> Carrez). Completely renovated in 2009, it offers total comfort. On the ground floor, a large entrance leads to the dining room and the living room. A large kitchen opens onto a beautiful terrace, which overlooks the mosaic swimming pool (15m long) and the French garden. The land of more than 6000m<sup>2</sup> has century-old trees, a rose ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES**

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

